

美容医療をお受けになろうとお考えの方へ

新型コロナウイルス(COVID-19)感染予防に関する日本美容医療協会からのお願い

現在わが国だけでなく世界中で新型コロナウイルス感染が拡大しています。私たち日本美容医療協会は責任ある医療者として皆様にお願ひがあります。

- 1) 現在不要不急の外出を控えるように、政府や都道府県から要請があります。美容医療は不要の医療ではありませんが、多くの方にとって不急の医療と考えます。またマスクや医薬品などの医療資源もそれを切実に必要としている現場に優先して使用していただきたいと考えています。手術後の継続的な治療などの必要な場合を除き、今お考えの美容医療は感染が収束するまでお待ちいただきたいと考えます。
- 2) 感染の状況は刻々と変化します。またウイルス対策に効果があるとうたうサプリメントや健康法などの情報がインターネット上に飛び交っていますが、正しい情報を入手し、出所が不明確な情報を安易に拡散しないようお願いいたします。コロナウイルスに関する情報は厚生労働省のホームページなどをご参照ください。
https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708_00001.html
- 3) 当協会からも状況が変わり次第ホームページを通じて皆様に情報を共有します。

困難な日々が続きますが、感染はいつか必ず収束します。その日が一日も早く訪れるよう、日々の手洗いや3つの「密」を避けるなど、感染拡大の防止にご協力ください。そしてまた笑顔で皆様の美のお手伝いをさせていただける日が来ますことを。

日本美容医療協会 理事長 青木律